



# Digitaler Stammtisch



**„Da fällt mir gerade eine Geschichte ein!“**

**Erinnerungen aus der Heimatgeschichte spontan niederschreiben, online veröffentlichen und sachkundig ergänzen lassen.**

## **Der Ursella-Blog.**

Viel Wissen aus der Heimatgeschichte von Oberursel und seinen heutigen Stadtteilen geht verloren, weil es nicht rechtzeitig festgehalten wird. Nicht jeder will oder kann einen fachkundigen Artikel in den „Mitteilungen“ des Vereins für Geschichte und Heimatkunde oder anderen heimatkundlichen Fachpublikationen schreiben. Dr. Christoph Müllerleile möchte mit heimatkundlich Interessierten diskutieren, wie das Problem gelöst werden kann. Zum Beispiel mit einem "Ursella-Blog" im Internet, in den eingetragene Nutzer laufend kurze Gedankensplitter, Erinnerungen und Anekdoten schriftlich, als Hörbeitrag oder auch visuell eingeben könnten. Ein solcher Blog lässt sich auch mit vielgenutzten Sozialen Medien wie Facebook verbinden und bewerben. Natürlich muss der Blog moderiert werden. Die veröffentlichten Beiträge können von anderen laufend ergänzt und von den Autoren aktualisiert werden. Die Veröffentlichungen sollen wissenschaftlich zitierbar sein und werden entsprechend dauerhaft gespeichert.

Datum:

Dienstag, 12. April, 19.00 Uhr

Ort:

Saal Stierstadt/Stadthalle Oberursel

Referent:

Dr. Christoph Müllerleile, Oberursel

Veranstalter:

Digitaler Stammtisch des Vereins für Geschichte und Heimatkund Oberursel e.V.  
AK Industrie und Handwerk